

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA PERANAN DAN PENGETAHUAN DOKTER DENGAN KETERSEDIAAN REKAM KESEHATAN ELEKTRONIK DI RSUD KOTA TANGERANG

Created by Lily Widjaya, SKM, MM

Subject : DOKTER, REKAM:KESEHATAN, ELEKTRONIK, RSUD TANGERANG

Subject Alt : DOCTOR:MEDICAL, RECORD, ELECTRONIC, RSUD TANGERANG

Keyword : pasien;e-health;dokter;rekam medis

Description :

Rekam Kesehatan Elektronik merupakan rekam kesehatan pasien yang dibuat dengan menggunakan media elektronik. Berarti pemberi pelayanan seperti dokter, perawat dan tenaga kesehatan lainnya tidak lagi mencatat di media kertas tetapi telah menggunakan computer dan mengentry dalam system rekam kesehatan yang merupakan bagian dari "E Health". RSUD Kota Tangerang merupakan rumah sakit yang sedang menuju E-Health, yang pada awalnya tidak lagi berbasis kertas, tetapi telah melaksanakan pengumpulan data administratif secara elektronik namun pada awal Januari 2015 dilakukan dua versi baik secara elektronik maupun manua atau mencatat di kertas. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui peranan dan pengetahuan dokter dengan ketersediaan Rekam Kesehatan Elektronik yang berkualitas di RSUD Kota Tangerang

Jenis penelitian ini adalah observasional analitik dengan rancangan penelitian cross sectional. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif yang bersifat asosiatif, yaitu penelitian yang bertujuan untuk mengetahui pengaruh ataupun juga hubungan antara dua variabel atau lebih. Populasi sasaran penelitian ini adalah dokter di RSUD Kota Tangerang. Sedangkan sampel penelitian ini adalah semua sampel yang memenuhi kriteria inklusi yaitu seluruh dokter yang diberikan wewenang mengerjakan proses administrasi perumahsakitannya menggunakan e-health di RSUD Kota Tangerang. Hasil dari Uji normalitas bahwa data ordinal dan terdistribusi tidak normal maka digunakan Uji korelasi Spearman untuk menguji hubungan antara peranan dan pengetahuan dokter dengan ketersediaan RKE

Dari hasil penelitian diperoleh berdasarkan bahwa 23,43% peranan dokter memiliki pengaruh ketersediaan RKE yang lengkap dan 45,7% pengetahuan Dokter, memiliki pengaruh yang signifikan terhadap ketersediaan RKE. Dokter yang mempunyai kemampuan yang lebih dapat dijadikan Champion sehingga dapat menjadi panutan atau membantu teman sejawatnya bila mengalami kesulitan dalam pelaksanaan RKE. Pengetahuan dokter perlu ditingkatkan baik dari CD literatur, CD demonstrasi maupun dari website. Pelaksanaannya dapat dilakukan dalam bentuk pelatihan rutin maupun mandiri. perlu mencari solusi yang tepat agar pelaksanaan Rekam Kesehatan secara Elektronik dapat mendukung seluruh kepentingan

Date Create : 05/08/2015

Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Research-210060428_010715
Collection : 210060428_010715
Source : LAPORAN PENELITIAN HIBAH INTERNAL
Relation Collection FAKULTAS ILMU KESEHATAN
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2015 LPPM

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor